

ABSTRAK

FIFIH FAUZANAH. 2021. MENINGKATKAN MINAT BACA KANAK-KANAK DI MASA PANDEMI COVID-19 MELALUI TAMAN BACAAN MASYARAKAT (STUDI DI YAYASAN BALE BACA CIJAYANTI DESA CIJAYANTI KECAMATAN BABAKAN MADANG KABUPATEN BOGOR). Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Minat baca merupakan suatu dorongan, motivasi, kemauan atau ketertarikan terhadap membaca guna memperoleh pemahaman atau pengetahuan. Taman bacaan masyarakat Bale Baca Cijayanti adalah suatu wadah untuk memfasilitasi kanak-kanak dalam meningkatkan minat baca mereka di masa pandemi covid-19 karena kanak-kanak memiliki waktu luang akibat terjadinya pembelajaran daring yang mengharuskan mereka belajar dari rumah. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui upaya dan peningkatan minat baca kanak-kanak di masa pandemi covid-19 melalui Taman Bacaan Masyarakat. Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu Metode fenomenologi dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian Upaya yang dilakukan Taman Bacaan Masyarakat dalam meningkatkan minat baca kanak-kanak yaitu Taman Bacaan Masyarakat Bale Baca Cijayanti tetap berjalan seperti biasa dengan menerapkan protokol kesehatan sebelum memulai pembelajaran, menjalankan program utama dan program penunjang yang dilaksanakan. Peran Taman Bacaan Masyarakat adalah untuk membantu memupuk kanak-kanak agar mau meningkatkan minat baca mereka ditengah pandemi covid-19 guna terciptanya kanak-kanak yang gemar membaca dalam pendidikan sepanjang hayat. Peningkatan minat baca kanak-kanak secara umum meningkat dimana kanak-kanak mampu mengetahui huruf bacaannya bagi kanak-kanak yang belum bisa membaca sedangkan bagi kanak-kanak yang sudah bisa membaca mereka mampu *mereview* kembali buku bacaannya dan kanak-kanak berpartisipasi aktif serta semangat mengikuti program kegiatan yang dilaksanakan oleh Taman Bacaan Masyarakat Bale Baca Cijayanti. Kesimpulan Taman Bacaan Masyarakat berupaya dalam meningkatkan minat baca kanak-kanak pada masa pandemi covid-19, dengan adanya upaya tersebut tercapailah keluaran yang dimana minat baca kanak-kanak dengan ditandai kanak-kanak mampu mengenal huruf bacaan dan semangat dalam mengerjakan tugas.

Kata kunci : Covid-19, Minat Baca, Taman Bacaan Masyarakat